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Beitrag von „hackmac004“ vom 25. Mai 2020, 21:50

Soweit ich weiss sind Nvidia Karten, die noch eine Fermi und Kepler Architektur haben
weiterhin nativ von MacOS unterstützt. Da ich selber damit noch keine Erfahrung hatte,
formuliere ich es lieber etwas vorsichtig.

Selbst wenn du es damit probierst, wird sie deinem Win 10 nichts anhaben  MacOS und Win
laufen ja separat.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48605-mein-erster-hackintosh-und-ein-erstes-herzliches-
hallo/?postID=605404#post605404
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